
Aos 09 dias do mês de maio de 2013, ás 14h15min, na sala 09 da Faculdade 
UNOPAR, município de Barreiras, aconteceu a 17ª reunião extraordinária. Foi 
apresentada pela técnica Renata, tendo como pauta a Rede Cegonha. Estavam 
presentes os seguintes Secretários Municipais de Saúde, a saber: Rita de Cássia F. 
de A. Rêgo (Santana), José Carlos Souza de Jesus (Serra Dourada), Josinery dos 
Santos Miranda (Feira da Mata), Cordélia de Souza Santiago (Santa Maria da 
Vitória), Marcélio Magno Magalhães da Silva (Bom Jesus da Lapa), Josualdo Neves 
da Silva (Sitio do Mato), Márcia Ramos da Silva (Jaborandi).Jacqueline do Bomfim 
Farias(Coribe), Gladys Lacerda Moura(Cocos),Neuza Pereira dos Santos(Serra 
Ramalho), Wagner de Oliveira Souza(Canápolis),Zenubia Alves dos Santos(São 
Felix do Coribe), Kirlian Gardene dos Santos Silva (Secretaria da CIR), Edson 
Ribeiro Junior (Membro Efetivo),Juliana de Mattos Neves(Coordenadora da 
CIR).Estiveram presentes também: Eli Maria de O. Duarte (Chefe das Unidades de 
Santana), Herlane Janise de S. Oliveira (Coordenadora da Vigilância Epidemiológica 
de Serra Dourada), Bruna Araújo Santos (Coordenadora da Atenção Básica de 
Serra Dourada), Miguel Rodrigues S. Filho (Coordenador Adm. Saúde de Serra 
Dourada), Ilma Vicente Dourado (Coordenadora da Atenção Básica), Raema Maynã 
F. de B.Fernandes (Diretora de Saúde de Santa Maria da Vitória), Mirtes Catarina 
G.A. Udaeta (Coordenadora da Atenção Básica de Sitio do Mato), Luciana de Lima 
Rossi (Coordenadora da Vigilância à Saúde de Correntina), Águida R. Rocha das 
Neves(Coordenação do SAMU de Correntina),Luciano Pereira da Silva(Diretor de 
Especialidades de Santa Maria da Vitória),Afrânio Carvalho Nunes(Coordenação do 
SAMU de Bom Jesus da Lapa),Guilherme Luz Barbosa(Coordenador da Atenção 
Básica de Cocos),Tatiane Ferreira(Apoio Institucional DAB),Laís Sento Sé 
M.P.Correa (Vigilância a Saúde de Bom Jesus da Lapa).  Iniciou- se a reunião com a 
técnica explanando sobre a Rede Cegonha  bem como, objetivos propostos, 
informando as fases, os componentes e os parâmetros de necessidades de leitos. 
Informou que os municípios de Canápolis e Sítio do Mato ainda não retiraram os 
detectores fetais. Foi apresentada uma planilha com informação sobre dados do 
CNES essa consta dados não reais na maioria dos municípios, ficando para cada um 
definir e atualizar seu CNES. A proposta de implantação dos leitos: 10 NEO, 10 UCI 
e 05 Cangurus seguem um parâmetro onde o município de Santa Maria da Vitória e 
Bom Jesus da Lapa querem aderir a  essa implantação. O secretario de Bom Jesus 
da Lapa relatou que deveria implantar no seu município onde segue com os 
parâmetros, já conta com um hospital de maternidade, numero de população e  de 
partos ocorridos. A secretaria de Santa Maria da Vitória revidou relatando que  seu 
município  além de micro, fica mais centralizado podendo atender um número 
maior  de  municípios. No inicio chegou ate ser pactuado a divisão de leitos, mas, o 
Secretario de Bom Jesus da Lapa questionou que Bom Jesus da Lapa seria 
prejudicada atendendo aos municípios com um número pequeno de leitos 
enquanto, Santa Maria ainda estaria aguardando recursos para construção, e isso 
inviabilizaria a qualidade do atendimento. A secretaria manifestou 
compreendendo e ratificando que somente iria atender quando o recurso chegar.  




